

Présents P. ACHTEN, D. RETERRE, M. VANDEVELD, P. SCHMETS, JC BACCUS, P. HERBRANDT, A. MICHAUX

Invités P. HALLEUX, E. HUMBLET (arrivée à 20h00)

Excusés P. DECRAENE, C. CORMEAU, P. GREIF

La séance est ouverte à 19h00

1) Mot du Président

- Nouvelle méthode de travail présentée aux membres présents.
- Cooptation de Philippe Halleux au poste de Responsable de la cellule formation (votes : 7 oui / 0 non / 0 abstention).

2) Comptabilité / trésorerie

- RAS

3) Compétition

- Alain annonce le changement de méthode pour une demande de changement de match (une newsletter a été envoyée aux dirigeants des clubs).
- VolleySpike : Une équipe de travail va être mise en place par la FVWB afin d'améliorer le développement de l'application.
- Homologation des ballons (GALA : BV5595S – BV5591S – BV5586S – BV5581S – BV5176S – BV5171S, MIKASA : V200W – V300W – V320W – V330W – V345W, MOLTEN : V5M5000 – V5M4500).
- Alain a présenté la proposition des montées / descentes. Le fichier revu sera envoyé aux dirigeants des clubs ainsi que publié sur le site www.volleyliege.be pour le 1er week-end de championnat.

4) Arbitrage

- La cellule, représentée par E. Humblet (invité) nous présente quelques points de la réunion d'information qui se déroulera le 10 ou le 12 septembre (inscription obligatoire via le site www.volleyliege.be).
- P. Achten rédige une invitation pour la participation des réunions d'informations. Cette newsletter sera envoyée aux coaches et aux dirigeants des clubs.
- Une dizaine de candidats arbitres sont inscrits aux cours qui débutent début septembre.

5) Formation

- Deux réunions de la cellule se sont tenues le 18/08 et le 20/08, PH nous fait le compte rendu.
- PH va prendre contact avec Francis Devos (jeux adaptés).
- PH va analyser le point SportEasy et voir si la cellule en a encore besoin.

6) Divers

- Le CA a reçu une invitation pour les 50 du club de Lommersweiler
- MV va transférer le mail reçu de la FVWB concernant l'aide aux clubs inondés en juillet 2021

La séance est levée à 22h30

P. ACHTEN M. VANDEVELD

Président

Secrétaire

PV OA du 7 septembre 2022

Présents P. ACHTEN, P. SCHMETS, JC BACCUS, P. HERBRANDT, A. MICHAUX, P. HALLEUX, C. CORMEAU, P. GREIF

Invité E. HUMBLET

Excusés P. DECRAENE, D. RETERRE, M. VANDEVELD

La séance est ouverte à 19h10

1) Compétition

- Un point de la situation est fait concernant les différents forfaits.
- Le tableau des montées et descentes modifié est approuvé et sera communiqué aux clubs.
- Les dates des tours finaux sont arrêtées, Alain va contacter les clubs dès à présent pour les organiser.

2) Jeunes

- Pascal fait un compte-rendu de la réunion avec les clubs de jeunes du 31 août, il se réjouit de la participation, du renouvellement des responsables et de la bonne ambiance de la réunion.
- Pour s'aligner sur les finales francophones et nationales, le ballon 5 normal sera dorénavant utilisé en Pupilles.
- Concernant les jeux adaptés, une réunion de 2 heures sera organisée le 27 septembre en matinée ; elle sera filmée pour permettre aux clubs absents d'en prendre connaissance et une séance de questions/réponses par vidéoconférence sera mise en place.

3) Arbitrage

- Éric, mandaté par la cellule pour pallier l'absence de Patrick, détaille les 2 parties de la présentation qui sera proposée aux participants des réunions des 10 et 12 septembre.
- 91 personnes sont inscrites à ce jour.

4) Formation

- En vue des Interprovinces du 11 novembre à Kettendis, des activités pour les sélections provinciales seront organisées dans le courant de la première semaine des vacances d'automne
- Les joueurs et joueuses isolés dans leur club, càd ne participant pas au championnat des jeunes, seront convoqués pour des entraînements « open » et des stages dans les clubs formateurs pour former une seconde sélection provinciale pour les Interprovinces 2023 si la FVWB accepte le principe

- En conséquence, il est décidé de conserver l'abonnement à SportEasy dont les codes devront être partagés

5) Trésorerie

- RAS

6) Divers

- La proposition de la Ville de Limbourg d'utiliser des chaises d'arbitre de tennis en attendant la livraison du nouveau matériel est refusée, il sera demandé d'utiliser plutôt des plinths
- Philippe Greif va mettre en place un groupe de réflexion de 3-4 personnes pour la modification des statuts à proposer à l'AG de juin

La séance est levée à 21h30

P. ACHTEN
Président

M. VANDEVELD
Secrétaire



PV DE L'OA du 18 janvier 2023

Présents Ph. ACHTEN, P. HERBRANDT, D. RETERRE, M. VANDEVELD, J.C. BACCUS,
P. DECRAENE, P. SCHMETS, A. MICHAUX, Ph. GREIF, Ph. HALLEUX

Excusés

La séance est ouverte à 19h00.

1) Chantiers du 2e tour jusqu'à l'AG de juin

- rapport d'activités pour la Province à rentrer pour le 15 mars
Philippe A. et Philippe H. vont se pencher sur le rapport d'activités qui sera présenté au prochain CP
- trésorerie : complément au travail que Claude accepte de faire malgré sa démission
Quelques noms ont été cités par PA pour envisager reprendre la trésorerie de la Province.
Jean-Claude accepte de continuer son travail concernant la comptabilité
- plan détaillé de la cellule Formation pour l'inter-provinces d'avril, pour les joueurs isolés et pour la formation continue des cadres + assistance
Sélection provinciale très large
Le CP suivra la philosophie du responsable formation f.f.
Des entraînements, tournois et matchs amicaux seront organisés pour la préparation des IP d'avril.
Marc s'occupe de la salle... (Soumagne) de 9h à 12h
Formation continue : Waremme (Jos 13/02 (6/6 à 6/6) + le 29 DEA - AISF qui donne) -> formation de A à D (demande faite à la FVWB)

2) Préparation de l'AG et des modifications des statuts

- 10 juin – appel à candidature pour le 20/03
- Rafraichissement du ROI
- Se mettre en conformité des statuts

3) Coupe Bodart 1^{er} mai

- Esneux sera candidat à l'unanimité
Alain a pris contact avec JC Dabatty pour les médailles et les coupes
Le CP revoit le prix pour les participants (médaille, coupe, bon, moment de la remise des prix, ...)

4) Compétitions jeunes

- programme du 2è tour pour les jeunes : Reprise des jeunes le 14/01
- Candidature lancée pour les tournois jeunes (en attente des rentrées)
- Accord de double affiliation pour le fils de David Brozak chez les jeunes (scolaire à Mortroux – junior à Waremme)
- Organiser des tournois de préparation pour les qualifiés aux finales francophones (le we qui précède)
- Finales francophones auront lieu le 20-21/05/2023

5) Compétition

- Rencontre CD18 et les amendes (voir mail du 28/12)
L'OA a décidé de ne pas sanctionner par une amende de forfait les clubs concernés et suivre la décision de la cellule compétitions.
Sans accord, les 2 clubs ont déclarés forfait
- Organisation des tours finaux
P2D Remouchamps
P3D SLWaremme
P4D Olne et Seraing
P3M Herstal + Waremme + Seraing – 22-23/04
demi + finale loisirs SLWaremme
- Communication vers les clubs concernant la situation des remises COVID
Il n'y a plus de protocole

La séance est levée à 22h00

Ph. ACHTEN,
Président

M. VANDEVELD,
Secrétaire

Présents Ph. ACHTEN, D. RETERRE, M. VANDEVELD, Ph. GREIF, J.C. BACCUS, P. DECRAENE,
P. SCHMETS, A. MICHAUX, Ph. HALLEUX

Excusé P. HERBRANDT

La séance est ouverte à 19h10.

1) Convention Provinciale

- Le dossier complet doit être rentré à la Province le 30 mars au plus tard ;
- La sélection des dépenses à affecter à cette convention a été réalisée par J.C. BACCUS et confirmée par C. CORMEAU ;
- Ph. HALLEUX a rédigé un pré-rapport d'activités qui doit cependant se limiter aux actions entreprises au début de cette saison (de juillet à décembre 2022) puisque le rapport d'activités de la saison 2021-2022 a été approuvé par l'AG de juin 2022 ;
- Ph. ACHTEN coordonnera l'ensemble pour rentrer le dossier dans les délais.

2) AG des clubs

- Elle est fixée au 10 juin ; aucune candidature n'a encore été rentrée pour l'organiser ; une relance sera faite par newsletter ;
- Ph. ACHTEN et P. DECRAENE sont sortants ; Ph. ACHTEN se représente, P. DECRAENE pas ;
- Ph. HALLEUX, coopté, se présente aux suffrages ;
- C. CORMEAU, démissionnaire, devra être remplacée ;
- Quelques contacts préliminaires ont déjà été pris, ils doivent être relancés ;
- Les points de l'ordre du jour seront étudiés lors d'une réunion d'OA exceptionnelle le 26 avril avant publication.

3) Trésorerie

- L'exercice comptable se termine le 31 mars ; les dernières factures et notes de frais doivent rentrés à la comptabilité avant cette date ;
- J-C. BACCUS va proposer un premier jet de budget qui sera analysé lors de la prochaine réunion d'OA le 12 avril.

4) Formation

- La démission d'Eric Dubru, entraîneur de la sélection Garçons, pour raisons personnelles est actée ; Ph. HALLEUX a entrepris quelques contacts pour lui succéder, il espère une réponse positive dans les prochains jours ;
- Un adjoint administratif est indispensable pour la bonne organisation de la cellule ; un contact a été pris qui devrait se concrétiser rapidement ;
- Une réunion de l'ensemble des intervenants de la cellule doit être organisée rapidement ;
- 2 entraînements préalables au prochain Interprovinces du 10 avril seront mis sur pied dès que le nouveau sélectionneur Garçons sera connu ;
- La FVWB demande à la Province d'organiser 2 sessions de 4 heures dans le cadre de la formation « Animateurs » : Ph. HALLEUX va prendre contact avec G. MAUROY pour définir l'endroit qui conviendra le mieux pour cette organisation qui doit avoir lieu avant fin 2023 ;
- Des formations continues doivent encore être proposées aux coaches dans le courant de cette saison ; plusieurs thèmes sont évoqués : suite du clinc Rutten à d'autres conditions, DEA, nutrition-diététique, scouting, préparation physique, relations parents-enfants, harcèlement.

5) Compétitions provinciales

- Toutes les rencontres remises à cause des mauvaises conditions climatiques ont été reprogrammées ;
- Un match de Coupe Marcel Bodart doit encore être programmé ; il y a urgence parce que la caisse de compensation des arbitres et la promotion des finales sont bloquées ;
- A l'issue des 2 derniers week-ends où de nombreux matches de rattrapage ont eu lieu, les classements rectifiés en fonction du nombre de victoires ont été publiés ; ce nouveau type de classement semble faire l'unanimité ;
- Les différents tours finaux sont programmés ;
- L'attention est attirée sur le peu de places montantes de P1 vers Promotion à l'issue de la saison, la FVWB privilégiant le maintien des descendants au détriment des montants supplémentaires ;
- La nouvelle procédure d'inscription nationale pourrait ne pas être mise en place ; on reste attentif ;
- Trophées aux équipes championnes : toutes les catégories (adultes, jeunes, loisirs) recevront des coupes et des gourdes individuelles.

6) Compétitions jeunes

- Malgré pas mal de remises et d'indisponibilités de salles, tous les tournois qualificatifs pour les finales francophones ont trouvé preneurs et sont donc programmés, y compris le tournoi Minimes Garçons du 12 février à St Jo qui aura lieu le 19 mars à St Louis ;
- La réunion avec les clubs alignant des équipes de jeunes aura à nouveau lieu cette année dans le courant du mois de mai avec un accent particulier sur l'organisation générale de la saison pour faciliter les championnats et les tournois qualificatifs ; P. SCHMETS proposera une date.

7) Arbitrage

- Le nombre global d'arbitres continue d'augmenter grâce aux nombreux jeunes qui suivent la formation par e-learning ; les parrainages et les visionnements suivent de manière à ce que les nouveaux puissent rapidement officier seuls ;
- La montée au jeu des liberos continue à poser problème alors que cela a une influence sur les listes de force ; P. DEVRAENE va rédiger une newsletter à destination des arbitres ;
- Un recyclage de l'utilisation de VolleySpike après quelques saisons semble s'imposer, il s'adresserait aux arbitres et aux marqueurs.

8) Règlements

- Ph. GREIF a rédigé de nouveaux statuts respectant le CSA ; les administrateurs intéressés sont invités à une réunion de travail le 22 mars pour finaliser le texte à présenter à l'AG de juin ;
- A. MICHAUX proposera des adaptations au règlement de compétition lors de la prochaine réunion d'OA ;
- J.C. BACCUS fera une lecture approfondie du ROI pour d'éventuelles modifications à proposer à l'AG, PH. GREIF demande que la liste des amendes soit particulièrement analysée.

9) Divers

- Le club de Tihange a informé qu'il fêtait son 50^e anniversaire en 2024

La séance est levée à 22h30.

Ph. ACHTEN,
Président

M. VANDEVELD,
Secrétaire



PV DE L'OA du 12 avril 2023

<u>Présents</u>	Ph. ACHTEN, P. HERBRANDT, D. RETERRE, M. VANDEVELD, J.C. BACCUS, P. DECRAENE, P. SCHMETS, A. MICHAUX,
<u>Excusés</u>	Ph. GREIF, Ph. HALLEUX
<u>Invité</u>	A. CABAY
<u>Invité excusé</u>	P. DUFAYS

La séance est ouverte à 19h00.

1) Préparation de l'AG FVWB du 29 avril 2023

- Rapport d'activités : 2 choses à modifier (Ph. Greif ne se sent plus membre de la cellule Communication depuis la pandémie et nous sommes en mesure de préciser le nombre d'enfants qui ont participé aux détectations en mai 2022) ;
- Propositions de modifications au ROI : elles sont toutes passées en revue et font l'objet de discussions après lesquelles une unanimité se dégage pour chacune d'elles ; 2 remarques :
 - Pour l'article 315 pour lequel 2 propositions sont présentées, la proposition Reterre-Habets est préférée à celle du BWBC ;
 - Un amendement sera envoyé à la FVWB pour la 1^e partie de l'article 317 concernant la formation continue des coaches ;
- Après avoir pris connaissance du rapport non finalisé du trésorier qui n'a suscité aucune question, le bilan 2022 est approuvé à l'unanimité ;
- Elections : après avoir reçu quelques informations complémentaires, l'OA décide à l'unanimité du vote en AG ;
- La délégation sera composée de P. Schmets, Ph. Achten, P. Herbrandt et A. Cabay ; la question sera posée aux 3 excusés, puisque nous avons 6 mandats.

2) AG des clubs

- L'ordre du jour est approuvé pour publication ;
- Elle aura lieu à Lommersweiler ;
- Chaque responsable de cellule doit envoyer son rapport au vice-président P. Herbrandt pour le 20 avril ;
- Lors de la réunion exceptionnelle de l'OA du 26 avril, seront analysés :
 - Le bilan et le budget
 - Les nouveaux statuts pour lesquels il reste quelques points à préciser ;
 - Les éventuelles propositions de modifications au ROI ;
- Le retroplanning est vérifié.

3) Trésorerie

- Le responsable de la comptabilité Jean-Claude Baccus demande quelques précisions à propos des dernières dépenses effectuées juste avant la clôture du 31 mars ;
- Il élaborera un 1^{er} projet de budget ;
- Il soumettra ces 2 éléments à C. Cormeau qui, lorsqu'elle a démissionné, a accepté de nous aider jusqu'à l'AG ;

- Les 3 vérificateurs aux comptes ont été contactés et une réunion sera programmée dans le courant du mois de mai.

4) Formation

- Une réunion préparatoire à la saison prochaine sera organisée le 1^{er} mai avec les entraîneurs provinciaux dans le cadre des finales de la Coupe Marcel Bodart à Esneux ;
- Les 3 Interprovinces de la saison 2023-2024 devraient avoir lieu les 1^{er} novembre, 30 décembre et 1^{er} avril, ces dates sont à confirmer par le CA de la FVWB.

5) Compétitions adultes

- Un projet d'annorrama provincial sans aucun lien avec ceux de Volley Belgium et de la FVWB qui n'ont pas encore été divulgués, est proposé en tenant compte de tous les déboires rencontrés lors de cette saison pour la programmation tant des rencontres de CMB que des tournois jeunes :
 - Les différents tours de CMB ne seront plus limités à un WE mais pourront être programmés sur une période plus longue ;
 - Aucun weekend ne sera plus réservé aux tournois des jeunes, ils auront lieu lors des weekends laissés libres par la compétition senior ;
 - Quelques aménagements sont proposés, notamment pour les weekends des périodes de vacances scolaires ;
 - La date de la finale de la Coupe de Belgique doit être protégée, P. Schmets s'informe ;
- Il avait été question il y a plusieurs semaines de la possibilité que les calendriers soient désormais réalisés au départ d'un algorithme utilisé par Volley Belgium ; le projet a pris trop de retard pour pouvoir être utilisé lors de la prochaine saison ; les futurs calendriers continueront donc à être élaborés au départ de numéros-pivot ;
- Le règlement de compétition pour la saison 2023-2024 sera proposé pour approbation lors de la réunion exceptionnelle de l'OA du 26 avril.

6) Compétitions jeunes

- Il reste quelques rencontres à disputer pour désigner les champions provinciaux qui participeront aux finales francophones les 20 et 21 mai à Waremmes ; actuellement seuls les champions U17 sont connus : Waremmes en filles et en garçons ;
- Pour optimiser la confection du calendrier des tournois de la saison 2023-2024, une réunion avec les clubs ayant le plus de difficultés à programmer ces tournois sera organisée dans le courant du mois de mai avant la réunion générale des clubs alignant des équipes de jeunes ; P. SCHMETS proposera deux dates.

7) Divers

- L'OA décide d'inviter à ses frais à la réception du 1^{er} mai à Esneux, plusieurs bénévoles évoluant depuis de longues années dans leurs clubs, pour les remercier de leur engagement ;
- Le contrat avec SportEasy sera dénoncé pour la saison prochaine ;
- Il sera rappelé aux clubs d'utiliser le portail pour toutes les coordonnées de leurs joueurs ;

La séance est levée à 22h50.

Ph. ACHTEN,
Président

M. VANDEVELD,
Secrétaire

PV DE L'OA du 26 avril 2023

Présents : Ph. ACHTEN, P. HERBRANDT, D. RETERRE, M. VANDEVELD, Ph. GREIF, J.C. BACCUS, P. DECRAENE, P. SCHMETS, A. MICHAUX, Ph. HALLEUX

La séance est ouverte à 19h10.

1) Préparation de l'AG provinciale du 10 juin 2023 à Lommersweiler

- L'accueil des représentants des clubs sera assuré par Dominique Reterre et Marc Vandeveld ;
- Toutes les cellules ont communiqué leur partie du rapport d'activités, Patrick mettra le tout en forme ;
- Trésorerie :
 - Le bilan est analysé et validé, il restera à le présenter dans les formes prescrites par la législation ;
 - Un premier jet de budget est présenté, des arbitrages sont réalisés ;
 - La réunion des vérificateurs aux comptes est programmée le lundi 8 mai à 19h30 à Loncin ;
- Statuts : le travail de mise à jour réalisé en petit comité est présenté, les points en suspens sont discutés et seront motivés individuellement ;
- ROI : quelques administrateurs ont fait part de modifications souhaitées, un groupe de travail est constitué pour finaliser les propositions de modifications qui seront présentées en AG ; il sera proposé à l'AG de retirer le ROI de ses compétences pour garantir plus de souplesse d'adaptation en OA ;
- Élections statutaires : il devrait y avoir minimum autant de candidats que de postes à pourvoir ;
- Représentants des clubs : un appel à candidature sera lancé.

2) Règlement de compétition

- La demande du club de Hannut de diminuer l'âge minimum pour être délégué au terrain à 16 ans est refusée car le délégué peut être amené à poser des actes susceptibles de suites civiles ou pénales, il doit donc être majeur ; Philippe Achten en informera le club ;
- Alain Michaux propose quelques modifications qui sont discutées et approuvées ou non, le règlement de compétition est ainsi adopté et sera publié avant le 15 mai ;
- L'anorama est approuvé et sera publié, même si la journée 18 n'aura pas lieu en même temps qu'à la FVWB.

3) Divers

- Les amendes en cas de forfait aux tours finaux sont précisées ;
- Pascal Schmets informe de 2 forfaits en compétition jeunes.

La séance est levée à 22h30.

Ph. ACHTEN,
Président

M. VANDEVELD,
Secrétaire



PV DE L'OA du 14 juin 2023

Présents Ph. ACHTEN, P. HERBRANDT, D. RETERRE, M. VANDEVELD, J.C. BACCUS,
Ph. DEFLANDRE, P. SCHMETS, A. MICHAUX.

Excusés Ph. GREIF, Ph. HALLEUX, E. HUMBLET

La séance est ouverte à 19h00.

1) Accueil des nouveaux administrateurs élus à l'AG du 10 juin 2023

2) Répartition des mandats

Président : Philippe Achten,	president@volleyliege.be
Vice-président : Patrick Herbrandt,	vicepresident@volleyliege.be
Secrétaire : Marc Vandeveld,	secretaire@volleyliege.be
Trésorier : Philippe Deflandre,	tresorier@volleyliege.be
Responsable statuts et règlements : Philippe Greif,	reglements@volleyliege.be
Responsable compétitions : Alain Michaux,	competition@volleyliege.be
Responsable arbitrage : Eric Humblet,	arbitrage@volleyliege.be
Responsable communication : Jean-Claude Baccus,	communication@volleyliege.be
Responsable Jeunes : Pascal Schmets,	jeunes@volleyliege.be
Responsable Formation (Technique) : Philippe Halleux,	formation@volleyliege.be
Vice-Présidente RVV : Dominique Reterre,	vicepresidentrvv@volleyliege.be

3) Débriefing de l'AG du 10 du 10 juin

- Suite au changement gouvernemental concernant les congés scolaires, l'ensemble des clubs et le CP se sont mis d'accord sur un report d'un W-End.
La prochaine AGO se déroulera le 15 juin 2024

4) Tour des cellules

- Compétition
 - Forfait de Sart-Tilman P1M qui est remplacé par Remouchamps (venant de P2) qui est lui-même remplacé par Seraing (venant de P3).
 - Deux (2) demandes potentielles d'inscription en P4D par Seraing et Flémalle
 - Suite au changement gouvernemental concernant les congés scolaires, le CP s'adaptera en 2024 et acceptera les documents d'enregistrement d'une équipe avec un retard maximum de 8 jours.

- Le document concernant les montées/descentes sera publié avant la première rencontre de championnat, il sera revu lors de la prochaine réunion de l'OA (16/08).
- Une réunion générale des clubs loisirs s'est tenue à Oreye le 26/05 (PV envoyé aux clubs concernés)
- La saison 2023/2024 se compose comme telle :
 - 2 séries de 7 en A/B
 - 1 série de 11 en C
 - 12 équipes sont inscrites en coupe loisirs
 - PA rappelle que la compétition loisirs fait partie de la compétence du CP
- Jeunes
 - Une réunion préparatoire à la saison 2023/2024 s'est tenue le 25 mai à Thimister (certains clubs y étaient invités).
 - Une réunion générale des clubs s'est tenue le 8 juin à la Maison des Sports (PV envoyé aux clubs concernés et publié sur le site www.volleyliege.be).
- Formation
 - Un programme de la cellule a été proposé à plusieurs reprises aux clubs (réunion jeunes du 8 juin, AG du 10 juin) et a été validé par le CP. Le programme est disponible sur le site www.volleyliege.be
- Arbitrage
 - Une réunion générale se tiendra le 9/9 (lieu à déterminer)

5) Divers

- Marc demande aux différents responsables/présidents de cellule de lui faire parvenir les PV des réunions internes à leur cellule.
- Marc va demander à Michel Loppe (responsable compétitions FVWB et VB) les cahiers des charges pour les finales francophones jeunes, les finales nationales jeunes et les IP (toutes ces organisations se dérouleront dans la province de Liège)
- Les demandes de candidature pour les différentes compétitions à organiser en province de Liège (voir ci-dessus), seront envoyées aux clubs pour le 1/7/2023.
- Tihange nous annonce la fête pour les 50 ans du club qui est programmée au 18 mai 2024

La séance est levée à 22h10.

Ph. ACHTEN,
Président

M. VANDEVELD,
Secrétaire